令和5年度 須田小学校だより 令和5年6月16日(金)



# 須田つ子

創立 151 周年を迎えます。





学校教育目標「進んで心やからだをすこやかにする子」 30.50.00.DA

#### 自然教室に行ってきました

#### 校長

「た:楽しく い:いろいろな活動を積極的に な:仲間と協力して い:今一番良いと思うことをして、いい2日間を過ごしましょう」

5年生が、6月8日(木)~9日(金)に胎内市の新潟県少年自然の家で、1泊2日の自然教室に行ってきました。今年度も、予定どおり、野外炊さんやオリエンテーリング、キャンプファイヤーにカヌーを実施できました。2日目は、朝は雨が降り、風も強く、カヌーができるかぎりぎりまで分からない状態でした。しかし、4年生の作ったてるてる坊主のおかげで、雨が上がり、風も弱まってきたので、実施することができました。

2日間、いつもとは違う自然の中で活動してきた5年生。これからも、「た・い・な・い」 を大切に、学校生活を送ってもらいたいと思います。





















- ・カヌーがうまくできた。しっかりと人の話を聞いたり、カヌーの水抜きなどの手伝いができた。
- ・にんじんはあまり柔らかくなく、スープカレーみたいだったけど、おいしくてよかった。
- キャンプファイヤーでは、スタンツを頑張りました。班の3人と楽しめたのでよかった。
- ・オリエンテーリングで、班の人と協力できてよかったです。それにとても楽しかったです。
- ・みんなで仲良くカヌーができたし、カヌーから落ちる人もいなかったのでよかったです。最初はとても怖かったけど、無事落ちずに終わることができたのでよかったです。
- ・カヌーはパドル操作が難しかった。いっぱい座礁したし、みんなのカヌーにぶつかったりしたので、転覆すると思ったけど、しませんでした。
- ・キャンプファイヤーでは、司会をしたり、みんなで楽しくマイムマイムを踊ったり、班の出し物などをしました。とても楽しい1日を過ごすことができました。
- ・班のみんなと協力して、カレーを作ったり、オリエンテーリングでは、看板を探したりして楽しかったです。 貴重な体験ができました。
- ・カヌーのこぎ方が難しかった。でも、2回目でうまくこげるようになった。岩や壁や他のカヌーにぶつからなくてよかった。
- キャンプファイヤーで、スタンツやマイムマイムなど楽しかった。みんなで楽しめたのでよかった。
- ・野外炊飯で作ったカレーがおいしかったです。でき上がるまでいろいろ大変だったけど、楽しく 作れました。
- ・みんなでカレーを作ったり、二段ベッドに寝たりして、楽しかった。あっという間に自然教室が終わって、悲しかったけど、みんなで協力することができた。
- ・オリエンテーリングで3位で悲しかった。しかし、地図を見ながら、みんなで協力して、看板を探すのが冒険みたいで楽しかった。他校の人にも挨拶ができたのでよかった。
- ・食堂のご飯がおいしかったです。2日間、誰もけがせずに過ごせたのでよかったです。

# 6/5(月), 6(火)団体鑑賞

6月5日は $1\sim3$ 年生が「ピーターパンとウェンディ」を、6月6日は $4\sim6$ 年生が「シンドバットの冒険」を加茂文化会館で鑑賞しました。団体鑑賞は4年ぶりの実施です。とっても楽しかったと感想を話す子の姿が印象的でした。スクールバス等の変更に対応いただきありがとうござました。







# 6/7(水)代表委員会

5,6年生の考えた「体育館の使い方のきまり」について、代表委員会で話し合いをしました。基本的には提案されたきまりになりましたが、ドッジボールについて水曜日は、時間を区切って、低・中・高学年で行えるようにしたり、晴れているときは外用のボールを使って、グラウンドでドッジボールなどをしたりしてもよいなどのきまりが追加されました。







# 6/8(木) 1年生給食試食会&ミニ運動会

1年生の学年行事が、6月8日に実施されました。内容は、給食試食会とミニ運動会です。 試食会のときは、栄養教諭による食育の指導も実施されました。













### 6/12(月) 救急法講習会

水泳授業の前に、加茂地域消防本部の方を講師に、職員で救急法講習会を実施しました。

毎年実施していることですが、1年も経てば忘れてしまうこともあります。しっかりと講習をして、いざというときには、AEDを迷わず使い、心肺蘇生法がしっかりと実施できるようにしたいと思い、毎年講習会を実施しています。



### 一人一鉢の活動を続けています

朝や帰る前に子供たちが忘れずに花に水やりをしています。子供たちの頑張りで、きれいな花が学校を彩ってくれています。







## 6/13(火)4年生頭首工など見学

4年生は、大島頭首工の見学に行きました。大島頭首工は、信濃川から農業用水を取水し、新潟市南区、加茂市、田上町にわたる約4,370haの水田を潤している施設です。自分たちの生活とも関係の深い施設について説明を受け、メモを取りながら、しっかりと見学していました。







#### 令和6年度使用教科書の展示場所及び時間、展示教科書について

来年度使用の教科書の展示について保護者への周知の依頼が来ていますので、お知らせします。

- 1 展示期間 令和5年6月14日(水)~6月27日(火)
- 2 場所及び時間
  - (1)三条教科書センター(三条市役所栄庁舎3階)月~金 9:00~17:00
  - (2)三条市立図書館 平日・土、日 9:30~22:00 6/19 (月) は閉館
  - (3)加茂市立図書館 平日・土、日 9:00~18:00 水曜は19:00 月曜は閉館
  - (4) 見附市立図書館 平日 9:30~21:00 土、日 9:30~18:30 月曜は閉館
  - (5)田上町地域学習センター 平日 9:30~19:00 土、日 9:30~17:00 水曜は閉館